
令和２年度  第２回今宮工科高等学校•学校運営協議会（全日制部会）【議事録】 

 

日 時： 令和２年 12 月１日 （書面報告） 

 

 

１ 報告事項 

  ①令和２年度 進路指導概要について 

 ②令和２年度 生徒指導について 

 

２ 意見・提言 

・進路指導について 

大学について、昨年の進学状況をみても工学系設置の狙いは達せられてきている

と感じる。就職に関して、今年度の成功の要因を分析し、次年度以降に活かせるよ

うにすることが非常に重要と考えます。 

・生徒指導について 

生徒が落ち着いた環境で、安心して学べることを確保できていることも、広報に活

かして戴きたい。 

・授業改善について 

工科高校がＩＣＴ環境でリードし、授業改善に取り組むことに期待している。 

・ホームページについて 

ホームページは以前よりも明るいイメージになっている。PBL の取り組みなどは、

いい内容で見る人に大きな関心を呼ぶと思う。 

 

 


